



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Plusieurs projets humanitaires réalisés avec la participation de l'Exarchat d'Afrique



**Service de communication du DREE, 10.02.2024.** L'Exarchat patriarcal d'Afrique, conjointement avec le commissaire aux droits de l'enfant et la Fondation « Un pays pour les enfants » a réalisé plusieurs projets humanitaires sur le continent africain, informe le site de l'Exarchat.

La fondation caritative « Un pays pour les enfants » a financé la création d'une exploitation agricole en République démocratique du Congo. « Cela fait partie de notre projet humanitaire commun avec l'Exarchat patriarcal d'Afrique de l'Église orthodoxe russe », écrit sur sa chaîne Telegram Maria Lvova-Belova, commissaire russe aux droits de l'enfant.

Le 27 juillet 2023, à Saint-Pétersbourg, dans le cadre du second Sommet Russie-Afrique, une convention tripartite avait été signée, actant la coopération entre l'Exarchat patriarcal d'Afrique, le

commissaire aux droits de l'enfant et la fondation caritative « Un pays pour les enfants ».

Le site de la fondation rapporte que 2 millions de roubles ont été nécessaires à la location de 20 hectares de terrain, au labour et au hersage du champ, à l'achat de semences et d'engrais, à la rémunération des ouvriers. La récolte devrait être bonne et permettra de nourrir près de 500 familles. Elle sera répartie entre les familles chargées d'enfants vivant sous le seuil de pauvreté. « L'objectif principal est d'aider à résoudre le problème alimentaire. La malnutrition est l'une des causes de la mortalité élevée des enfants africains », remarque la commissaire russe aux droits des enfants.

A Matara, village du Kenya, un poulailler a été bâti, d'une capacité de 500 poulets ; un incubateur a aussi été acheté. Le poulailler permettra de nourrir régulièrement les familles nécessiteuses chargées d'enfants.

« L'aide humanitaire nécessaire à la construction de cette ferme avicole s'est élevée à 900 000 roubles », également collectés par la fondation « Un pays pour les enfants ». Les paroissiens locaux de l'Église orthodoxe russe pourront obtenir gratuitement des poules pour les élever chez eux, rapporte le commissaire.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91362/>